

「もう、びちゃびちゃ！」



ここ数日は猛暑による熱中症警戒アラートも発令され、子どもたちの登下校は心配ばかりしていました。また、雨の日も多くあったため、朝の登校指導は、私も黄色のレインコートを着て、学校近くの横断歩道に立つことも多くありました。そんな中、子どもたちはさぞかし雨で気分も沈んでいるだろうと思って待っていると、そんな私の予想に反して、ほとんどの子たちが笑顔で、私の顔を見るなり「校長先生、おはようございます！」と元気に挨拶をしてくれます。「頑張ってきたね！」と声をかけると、「もう、びちゃびちゃ！」と笑いながら、必死に両手で傘を持って歩いていく姿に癒されます。

西が丘小区は大変広く、遠い所だと3km近くの距離を歩いてくる児童もいます。特に雨の日は、そんな子どもたちを見ると「よく頑張ってきたね」「えらかったね」と声をかけたくりますが、この時の子どもたちの笑顔を見るのが大好きで、ゆううつな気分も吹き飛びます。

また、こんな日は上級生が1年生のお世話をよくしてくれます。後ろを歩く1年生をチラチラ見ながら気にしてくれたり、学校に着けば、濡れたランドセルを拭いてくれたり、カサを丸めて傘立てに入れてくれたりと、頼もしい姿が見られます。1年生にとって上級生はなくてはならない存在と同時に、上級生にとっても1年生の存在は大切に、「私がいないと1年生がきっと困るな」「僕がしっかりしなきゃな。1年生が悪いことをマネしたらダメだからね」と自分もかけがえのない存在だと1年生に教えられているようにも感じます。

1年生は「かっこいい上級生」が大好きです。2学期以降もこのような姿がたくさん見られることを期待しています。

～ 8・9月の主な行事予定 ～

- 8/13日(火) 校務停止日(～16日(金)まで)
- 9/ 2日(月) 始業式、3限授業(11:20下校)、教育実習開始(～2週間9/13、4週間10/1まで)
- 3日(火) 3限授業(11:20下校)、SC(スクールカウンセラー)来校日(午後)
- 4日(水) 給食開始、4限授業(13:20下校)身体測定
- 5日(木) 4限授業(13:20下校)
- 6日(金) 5限授業 校内作品展(18時まで)
- 10日(火) 修学旅行説明会(6年生保護者)、SC来校日(午前)
- 13日(金) 4年学年活動、SC来校日(午後)
- 14日(土) 津市社会科展(～15日(日)まで)
- 20日(金) 2年学年活動
- 21日(土) 津市教育科学展(～22日(日)まで)
- 24日(火) SC来校日(午前)
- 25日(水) 5年学年活動
- 26日(木) スーパーノー残業デー(勤務時間外での電話はご遠慮ください)
- 27日(金) SC来校日(午後)
- 30日(月) 3年社会見学

